

## Guamá se fortalece en tiempos de Covid-19

Publicado: Jueves, 14 Mayo 2020 11:12

Visto: 3130

---

Por: Asamblea Municipal del Poder Popular Guamá



Uno de los municipios que no ha reportado casos positivos de la Covid-19 es Guamá, gracias a la labor de todos los factores: el Partido, Gobierno, Salud Pública y todo un pueblo que ha acatado con responsabilidad las medidas higiénico-sanitarias.

## Guamá se fortalece en tiempos de Covid-19

Publicado: Jueves, 14 Mayo 2020 11:12

Visto: 3130



Para el enfrentamiento a esta pandemia se han activado los Consejos de Defensa para verificar el cumplimiento de las Medidas de Prevención y Enfrentamiento contra el nuevo Coronavirus.

La atención a las familias vulnerables y grupos sociales de riesgo, es una prioridad para la Comisión de Protección del Consejo de Defensa Municipal, donde se evalúa la elaboración de módulos con productos alimenticios, en cada uno de los Consejos Populares, para garantizar la alimentación de nuestro pueblo.

## Guamá se fortalece en tiempos de Covid-19

Publicado: Jueves, 14 Mayo 2020 11:12

Visto: 3130

---



La labor del **Ejército de Batas Blancas**, enfermeras, médicos, paramédicos, personal de apoyo es incansable, su dedicación y admirable entrega dentro y fuera de nuestras fronteras, en la primera trinchera de combate, en la pesquisa diaria, la atención primaria de salud, el Programa Materno Infantil, las donaciones de sangre, la lucha antivectorial, atención a los centros de aislamientos, la atención al Hogar de Ancianos, entre otras tareas que asumen cada día con responsabilidad y esmero, demostrando al mundo la solidaridad que caracteriza a todos los cubanos.

El acondicionamiento de dos centros de aislamiento, uno en el Centro de Enseñanza Especial “Celia Sánchez”, para atender a los contactos y el otro en el Motel Guamá, el cual está destinado a la atención a los médicos que una vez culminado su labor serán observados por el tiempo establecido, es otra de las acciones realizadas.

## Guamá se fortalece en tiempos de Covid-19

Publicado: Jueves, 14 Mayo 2020 11:12

Visto: 3130

---

Se verifica el funcionamiento de los puntos de desinfección en Juan González y El Macío, para prevenir la entrada de personas o vehículos infectados al municipio.



La producción de alimentos, es otra de las prioridades, dando cumplimiento a las orientaciones del Presidente Miguel Díaz- Canel, se acondicionan y producen varias áreas de tierras a lo largo y ancho del municipio, donde se destacan los polos productivos de Sevilla, Madrugón, El Macío, La Magdalena, Organológico de Uvero; se potencia la crianza de aves, ganado ovino y cunícula, la siembra de viandas, hortalizas y frutas, son mucho de los aportes de los campesinos de esta serranía.



Con la reparación y apertura de una granja de ceba de pescado acuícola en Sevilla, donde se han extraído alrededor de 4 toneladas y el acondicionamiento de un área para la crianza de alevines, se garantiza la venta a la población de estas producciones.

El polígono “La criollita” donde se realizan diario galletas, pan con extensores, panecillos, cucurucho de coco, turrón de coco, pasta cubana, dulces criollos, caramelos, prú, refresco instantáneo, vinagre, vinos, la minindustria en Aserradero con la elaboración de mermeladas, pulpas y conservas, así como la producción de galletas y panes liberados en todas las panaderías del municipio, contribuyen también a la soberanía alimentaria.

Con la celebración del Primero de Mayo de Mayo con el lema “ Mi casa es tu plaza”, todo un pueblo a una sola voz entonó las notas de nuestro Himno de Bayamo, aplaudió a todo el personal que enfrenta esta pandemia y divulgó consignas y banderas en balcones, portales y

## Guamá se fortalece en tiempos de Covid-19

Publicado: Jueves, 14 Mayo 2020 11:12

Visto: 3130

---

centros de trabajos, demostrando una vez más que “Por Cuba: Unidos Venceremos”.